

244

Monsieur le Chancelier du Roi
Directeur de l'Academie des Beaux-Arts de France
(à Rome)

Bolte le 22. Juin 1826.

Monseigneur

Nous sommes honorés de vous faire
désavouer. Permettez que nous vous rapports que nous étions en corréation sur la question
de la partie de change. Vous avez su qu'il étoit dans une position assez forte pour l'avoir
du commerce et avoir de quoi rembourser au cours du jour. Sachez donc que au
10 mars (environ) l'époque où laquelle nous voulions l'avoir du premier moment
il n'y eut pas moyen d'effacer la moindre négociation, à la bourse qui il se in-
suivit, il eut de même dans plusieurs occasions. La cause en est
que le cours à la bourse du 19 - monté à 110 1/2 alla rapidement jusqu'à 112.

S. E. M. le Duc de Lévis a cette époque ayant à disposer immédiatement
~~d'en 4630~~ ^{de son nécessaire d'import} certains appontements, nous devîmes, lez en faire l'avance, &
attendre le moment qu'il en fut faire quelques négociations - eut une
vite dont nous ne nous rappelons pas la parcellé. Nous vous demandons un
espace dans un moment de laisser déprendre la partie de papier au Brumaire, il
vous importe de nous faire voir ces registres où sont notés toutes les négociations
qui ont eu lieu, dont les brumes de l'année 1825 - par lesquelles vous aviez
que nous avons eu un fonds suffisant chaque semaine au moins de 200 m^l facile
de négociation si ce n'est que pour des marchés, que nous nous sommes
vu forcés à mettre des achats de la moyenne alors à l'entraînement pour

Bz

coupté, sans compter des fonds somme que nous avions surtout chez
vous, où se trouvait tout le contenu fait pour l'auto-

Nous étions très restreints, il fallait toujours tenir les négociations
pour ne pas faire empêcher le change. D'après ce que nous avions établi
un bon moyen d'un taux de 70% que nous avions admis à un, qui il
nous suffisait pour terminer le différent, lorsque nous partîmes
nous étions en arrière, ce n'a été que dans la première semaine de
Janvier à 107% lorsque tout l'an 1825 a été fini. mais durant
ce temps nous avons pu faire que nous ne fussions jamais à un sacrifice pour échapper
une discussion sur tout ce qu'il y avait d'exceptionnel que nous considérions
autant que nous, pourtant l'Américain, nous continuons à admettre
le même change que après l'an 1825 des contrats, nous nous
renvoyons un nouveau règlement répondu sur cette base, ou nous verrons
que la différence ou perte de change en une fauvre se réduit désormais
à zéro.

Le 52.42% comme vous le demandez, mais à 52.27.42%
que nous proposons au moment, au moyen de quoi c'est de 6.563.93.
que l'accordement était exact au début de 1825.

Tout remarquant que la différence entre nos deux calculs vient
de ce que vous calculez

1. Le premier fut 2.500.000. dans mars à 108% moins de 12. - 11.000.

2. Le 3^e octobre de 25 millions dans 70% à 108% moins de 3.

à 108% - ce qui

DR

donne une différence de

fol. 175 - qui ajoutés à vos

52.42% forment un total de

fol. 227.42%

Nous croyons que voilà la difficulté franchie. Nous avons alors
été bien d'accord, dans ce cas vous voudrez bien nous renvoyer les deux
premiers extrait de compte pour l'autre, que double signé de celui
d'aujourd'hui.

Tous continuons à admettre pour l'année 1825
date du 1^{er} de 1826 - le Tarif de 92.42% fol. pour faire
inévitable d'évaluation entre nous, c'est entendu ce qui voulait toute
réduction pour l'avenir. Le rapport des deux extrait admis,
établi même par le gouvernement est tel, que il est tout juste que nous
vions des arrêts, que nous n'ayons pas de change, lorsque à tout dépayer
indépendamment des scuts de 5 fol. ou la valeur de 62.42% (sic.)
Il y a long temps qu'il rapport de 5.35. et tombé en désuétude.

Ainsi, pourtant l'Américain, la nouvelle apparence de son
contratation la plus distinguée

Kontorier